



# Niegan que se busque despojar a trabajadores

Por Sergio Ramírez

[sergio.ramirez@razon.com.mx](mailto:sergio.ramirez@razon.com.mx)

**AL HACER UNA DEFENSA** a la reforma que propuso al sistema de pensiones, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que su Gobierno no es ratero ni corrupto, y por lo tanto no va a despojar a los trabajadores de sus fondos de ahorro para su retiro.

Calificó como absurdo y mentiroso que se quiera expropiar las Afores de millones de trabajadores y afirmó que su Gobierno, al contrario, reformó la ley para rescatar 150 mil millones de pesos en comisiones que cobraban las administradoras.

"No somos rateros; tenemos defectos, como todos los seres humanos, pero no somos corruptos. Y cómo vamos a despojar a los trabajadores, si estamos aquí con el apoyo de los trabajadores", declaró.

El mandatario recordó que los administradores de las Afores se enojaron cuando se redujo el monto de las comisiones que cobraban por administrar esos fondos; "no querían, pero se aplicó la ley, y por esa medida

los trabajadores han recibido 150 mil millones de pesos", dijo.

Expuso que hay 40 mil millones de pesos en las Afores que no han sido entregados al Seguro Social, con los cuales se pretende financiar también el Fondo de Pensiones para el Bienestar que se discute en la Cámara de Diputados.

"Si el fondo fuese para construir una obra, a lo mejor podrían decir: 'no estamos de acuerdo', pero el Fondo de Pensiones para el Bienestar es para los trabajadores, para que el que se jubile reciba más. Es lo más absurdo, y la verdad mentiroso, pero de manera cínica", sostuvo.

López Obrador adelantó que mañana asistirán a la mañanera la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde; el director del IMSS, Zoé Robledo,

así como los representantes de la comisión de las Afores, para que expliquen cuánto cobraban de comisiones en el pasado y cómo es en el presente.

"Vamos a que se ventile todo este asunto el viernes, quiénes manejan las Afores, cuánto ganan por la administración y cuánto ganaban antes", finalizó.

**AL RECHAZAR** que la reforma para el Fondo de Pensiones sea "electorera", AMLO denunció que "hay resistencias" en bancos y Afores.

**Eltip**